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Cari Colleghi, 
 

prima della pausa estiva, che immagino per molti di voi sarà ‘fisiologicamente’ già iniziata, 
desidero inviarvi una breve nota riguardo le attività che la nostra sezione ha svolto in quest’anno 
solare sino alla data odierna. 
 
1. Seminario “Power Quality: Gruppi rotanti di continuità e compensatori dei buchi di tensione 
(DVC)”, a cura di Atme e del collega Gianni Pattini, tenutosi il il 23 febbraio, con il patrocinio della 
Scuola di Ingegneria ed Architettura dell’Università di Bologna e dell’Ordine degli Ingegneri della 
Provincia di Bologna;  
2. Seminario “Tra Milano e Bologna, ingegneri e architetti nell'Italia postunitaria e oltre” del prof. 
Andrea Silvestri, emerito del Politecnico di Milano, presso l’Accademia delle Scienze dell’Istituto di 
Bologna il 17 maggio, con il patrocinio della Scuola di Ingegneria ed Architettura dell’Università di 
Bologna e della stessa Accademia 
3. Seminario “Smart Distribution Systems and DSO Evolution” dell’Amministratore delegato di e-
distribuzione (già Enel Distribuzione) presso l’Accademia delle Scienze dell’Istituto di Bologna il 25 
maggio con il patrocinio della Scuola di Ingegneria ed Architettura dell’Università di Bologna e 
della stessa Accademia 
4. Idem, lo stesso giorno presso la Scuola di Ingegneria ed Architettura dell’Università di Bologna. 

 
Si è trattato di eventi di alto spessore scientifico e tecnico, e quindi senz’altro la qualità 

dell’attività della nostra Sezione è stata mantenuta ai livelli più elevati, mentre – com’è facile 
riscontare – la quantità delle nostre manifestazioni non è stata all’altezza della qualità. Dobbiamo 
aumentare il numero di seminari con più di un intervento e che possano dare luogo alla 
erogazione di crediti formativi professionali (CFP), come quello che ha visto promotori attivi Atme 
ed il collega Gianni Pattini, che ringrazio ancora. Da pochi ma buoni, a molti e buoni, così dovrebbe 
funzionare, ma comprendo che gli impegni di tutti sono numerosi e che se questo non accade, la 
responsabilità è innanzitutto del Presidente.  

 
Ci sono peraltro almeno un paio di punti che desidero segnalarvi: un prossimo evento, previsto 

per settembre-ottobre, in cui il Presidente generale Debora Stefani terrà un seminario presso la 



Scuola di Ingegneria ed Architettura dell’Università di Bologna, ed il fatto che abbiamo individuato 
nell’ing. Nicolò Ventani il successore del collega Davide Fabiani, attuale Segretario della nostra 
Sezione. Anche a Fabiani vanno i nostri ringraziamenti per aver svolto con dedizione ed efficacia il 
suo ruolo. Formalizzeremo non appena possibile il passaggio di consegne; auguro sin da ora buon 
lavoro all’ing. Ventani.    

  
Verso la fine di agosto-primi di settembre comunicherò ai membri del Consiglio la data della 

prossima riunione anche per concordare assieme quali, tra le attività che avevamo programmato 
nel corso dell’ultima riunione, vale la pena finalizzare entro la fine dell’anno. Vi chiedo sin d’ora la 
massima partecipazione possibile.  

  
Un cordiale saluto e auguri di buone vacanze a Voi ed alla Vostre famiglie. 
  
 
                      Il Presidente 

 
      (Prof. Ing. Carlo Alberto Nucci) 

 


